

Kirche.Wir

Der tägliche Impuls der ev.-luth. Kirchengemeinden in

Börßum-Achim-Bornum • Hornburg-Isingerode • Schladen-Beuchte-Wehre • Werlaburgdorf-Gielde-Heiningen

Samstag, 23. Mai 2020

Im siebten Himmel



Im siebten Himmel zu schweben ist uns nicht oft gegeben. Das tatsächlich kein Wunsch mehr offen ist, sondern alles erfüllt ist, alles schön - das erleben wir nur wenige Male im Leben (und diese Augenblicke lohnt es, festzuhalten). Der „siebte Himmel“ ist übrigens nicht in der Bibel zu finden.

Aber die Aufteilung in verschieden gestufte Himmel prägte das Denken der damaligen Zeit seit Aristoteles. Bei Paulus finden wir dieses Denken auch, wenn er einmal vom dritten Himmel berichtet (2.Korintherbrief 12,2). Aber ab und zu den Himmel auf Erden zu erleben (oder auch im siebten Himmel zu schweben) das ist eine wichtige Kraftquelle für das Leben im Alltag. Und die Verbindung zum Himmel als Energieschub für unseren Weg können wir immer wieder bekommen: Jesus als Brot aus dem Himmel stärkt uns, diese Welt mit anderen Augen zu sehen und den Himmel in diese Welt hinein zu tragen.

Jesus sagt: „Ich bin das lebendige Brot, das vom Himmel gekommen ist. Wer von diesem Brot isst, der wird leben in Ewigkeit.“ (Johannes 6,51)